
２０１５年７月２８日発行                 第２７１６回例会 

 

―本日のプログラム― 

                   ①クラブ協議会  於：松泉閣 （17：30～） 

                    ②夜間例会 新入会員歓迎会 （18：30～） 

 

 

―次回、8 月 4 日の例会プログラム― 

祝事         親睦活動委員会 

                     会員増強拡大について 

石嶋会員増強委員長 

                      

  

第 2715回例会記録（2015年 7月 21日開催） 

 

新入会員入会式 新入会員： 片平正夫君 

点鐘・ソング 糸賀会長 ・ 我等の生業（ソングリーダー 杉野会員） 

会長報告 

糸賀会長 

１．片平正夫常陽銀行支店長に入会して頂きました。入会の流れとしまし

ては、7 月 7 日に理事会で承認頂き、本日午前中にオリエンテーション

を致し本日の例会を入会式とさせて頂きました。尚、歓迎会につきまし

ては先般入会しました3名の方と同時に、次週28日に歓迎会を実施し

たいと思います。 

２.地区研究会についてご報告致します。職業奉仕研究会に秋田委員長

に出席して頂きました。青少年奉仕研究会につきましては、田坂委員

長に出席を頂きました。連休の最中、ご苦労様でした。 

幹事報告 

寺田幹事 

1.ガバナー事務所より、2014-15年度財団寄付一覧表と第 1回会長・幹事

会開催の案内が届いています。 

2.回覧： ①7/28（火）の夜間例会とクラブ協議会の出欠席 

②会員名簿のチェック 

 

ＲＩ第 2820地区 第 7分区 

 

週 報



②水戸ＲＣ，水戸西ＲＣ会報 

委員会報告 

出席 

小島（孝）委員 

 

 

 

 

 

若井地区大会 

実行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩田地区大会 

副実行委員長 

 

会員 33 名、出席 32 名              出席率：96.97％ 

先々週の訂正出席率：96.88％ 

欠席： 工藤会員 

メークアップ： 倉沢君・荒井君・杉野君（日立ＲＣ公式訪問） 

秋田君・倉沢君（職業奉仕研究会） 

田坂君・倉沢君・荒井君（青少年奉仕研究会） 

 

本日は地区大会実行委員会の組織を 

発表します。 

第一部会（登録案内、来賓招待他）の 

担当は岩田実行副委員長他、荒井君、 

秋田君、阿部君、坂本君、佐伯君、渡利 

君、関野君、大竹君。 

第二部会（会場設営、司会進行他）の 

担当は小島(孝)実行副委員長他、石嶋君、北君、糸賀君、寺田君、小島

（律）君、関口君、久保君、山崎君。  

第三部会（ＲＩ会長接待、晩餐会手配他）の担当は菊地実行副委員長他、

中嶋君、工藤君、滝澤君、沼野君、毛利君、田坂君、大貫君、諸岡君、杉野

君、小野瀬君、片平君。 

以上ですが、全会員どれかに所属しておりますのでご協力をお願い致し

ます。 

 

第一回の地区大会実行委員長の 

打ち合わせ会議を 7 月 31 日（金）に 

18時から㐂仙で行います。 

出席義務者は中嶋君、秋田君、阿部君 

池田君、石嶋君、糸賀君、大竹君、 

小野瀬君、菊地君、北君、久保君、 

小島（孝）君、佐伯君、坂本君、滝澤君 

寺田君、沼野君、毛利君、渡利君です。速やかに出欠の返事をお願いしま

す。 

 

 

 



新入会員 会員章授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入会員 入会挨拶 

 片平正夫君 

いわき市の平支店から着任しました片平です。以前は日立 

港ＲＣ，そしていわき平ＲＣに所属していましたが、この度は伝 

統ある竜ヶ崎ＲＣに入会する事が出来まして大変光栄です。 

竜ヶ崎一高出身で、自宅は守谷市ですが新築後、単身赴任ば 

かりで今回初めて自宅通勤となり嬉しく思います。 

ロータリー活動も一生懸命にやりたいと思いますので、宜 

しくお願い致します。  

 

 

各委員長就任挨拶（その②） 

会員組織 佐伯委員長 

委員は石嶋君、岩田君、阿部君です。                         

当委員会は、会員増強、職業分類、会員選考、ロータリー情 

報の 4つの委員会で構成されております。本年度は、各委員 

会との連携をさらに密にし、ロータリークラブの重要課題の 

一つである会員増強に対しは糸賀会長の目標である 10人 

必達の為、次の 2 つのテーマに取り組んでいきたいと思い 

ます。 

1.入会後、2～3年での退会防止と同時に、会員増強の足を引っ張る障害とみられるものは何か

の洗い出しをする。 

2.ロータリーイメージアップとなる情報を 2820地区の杉野ＨＰ委員長と連携して積極的に発信し

ていく。 

以上の通り今年度やっていきたいと思いますので、会員皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

 

 



 

奉仕プロジェクト 中嶋委員長 

委員は秋田君、渡利君、沼野君、田坂君です。          

奉仕活動の窓口となる、ロータリーの「顔」ともいえる委員 

会です。ロータリーの知名度を上げることが求められる現在、 

重要度はさらに増しました。新たな奉仕活動が求められる中、 

分野が広いだけ多岐なアンテナが求められます。 

竜ヶ崎ロータリーの名物になるような奉仕活動が一つでも 

見つけられればと願っております。 

 

 

職業奉仕 秋田委員長 

職業奉仕委員長は 2 回目になります。この連休に職業奉仕 

研究会に参加してきましたが、その報告は、また機会がありま 

すのでその時にしたいと思います。 

  本年度の目標としては、10月の職業奉仕月間にノミニーに 

なられた保延職業奉仕総括委員長が出前卓話をしてもよいと 

のことですので頭に入れております。自分が話してもよいとも 

思っています。 

昔は職業奉仕予算を使って親睦委員会と協力し旅行にも行っておりましたが、今年、親睦委員

会でもそういった計画があるようですので、何かできることがあればやりたいと思っておりま

す。 

 

 

社会奉仕 渡利委員長 

委員は荒井君、中嶋君です。                                  

ロータリーの戦略計画（Ｍｙ Ｒotary）に則り、社会奉仕をす 

る訳ですが奉仕が最終の目的ではなく、奉仕は続く旅だとさ 

れています。その旅の道しるべがＭｙ Ｒｏｔａｒｙ なのです。 

今年度は既に会長あてにアプローチのあったものとして、 

赤レンガ保存会、更生保護女性会、つくまい保存会、いのちの 

電話などの卓話の申し込みと支援要請があり、その他として、 

10月にバザーの予定があります。皆様にお願いですが、今から何も捨てないようにして全員に

参加して頂きたいと思います。 

外部卓話の講師はプログラム委員会と相談し、充実させたいと思います。また以前提供・設置

したものの管理・補修をしなければならないので、予算を多く頂きたいとお願い申し上げます。 

 



 

国際奉仕 沼野委員長 

奉仕委員会は 4つありますけれども、どれも委員長は経験 

したことがございません。初めて国際奉仕委員長を担当させ 

て頂きますので一年間頑張っていこうと思っております。 

地区の提唱するＷＣＳの「この指とまれ」の事業に協賛して 

参りたいと考えております。また今年度は当クラブよりガバナ 

ーを輩出しておりますので、会員の皆様の意見を伺い、記念事 

業と致しまして海外のクラブとの友好クラブ等の締結も考えて 

参りたいと思います。ご協力よろしくお願い致します。 

 

 

青少年奉仕 田坂委員長 

委員は大竹君、坂本君です。お二人とも青少年奉仕委員長 

の経験者でいらっしゃるので、色々ご指導いただきながら、務 

めさせていただきます。 

毎年大きなプロジェクトとしてロータリーカップの開催があ 

りますが、今年も年度始めに糸賀会長、寺田幹事、小島（孝）財 

団委員長方が、地区補助金の申請をして下さいましたので、例 

年通り開催される運びとなりました。こういう申請が 4月の時 

点で行われるということも今回委員になって初めて知りましたし、このような手続きを経ながら、

1987年以来毎年継続してこられ、今年で 29回を迎えるという「ロータリーカップ」の意義を再認

識し受け継いでいきたいと思います。真に、マラソンのバトンのように次の方に引き継ぎたいと

思います。 

また、昨日は、青少年奉仕研究会にも（倉沢ガバナー、荒井地区幹事にご指導いただきながら）

出席して、色々勉強して参りましたので、その成果が出せるよう努力する所存です。 

皆様一年間宜しくお願い致します。 

 

 

ロータリー財団 小島（孝）委員長 

時間がないようですので、本年度のロータリー財団委員長 

の小島でございます。どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 



 

米山記念奨学会 毛利委員長 

急遽、米山の委員長を拝命致しました毛利と申します。 

この竜ヶ崎クラブは、例年米山の成績がいいはずでござい 

ます。この地区は日本全国の中でもかなり高いと思います。 

是非皆様のご協力を切にお願い致します。 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

例会運営 小島（律）委員長 

これまで同様、引き続き、例会の運営、設営に努めていきます。 

委員は秋田君、岩田君です。大先輩ですから頼りにしております。 

どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 ニコニコ ＢＯＸ    ご芳志の寄金、ありがとうございました。 

￥5,000 倉沢会員 いよいよ公式訪問が始まりました。ご協力をお願いします。 

￥5,000 糸賀会員 片平さんの入会を歓迎致します。今年度第一号の週報大変良く出来ておりました。写真が載り

ました。 

￥3,000 山崎会員 片平支店長の入会を歓迎して。 

￥2,000 小島（律）会員 2 週連続のお休みを頂きました。岩田さん、秋田さん、ありがとうございました。 

￥2.000 岩田会員 週報に写真が載りました。    

￥1.000 坂本会員 先週例会を休みました。   小計 6 件 ￥18,000    累計 32 件 ￥214,000 

 

例会を欠席される方は当日午前 10 時までに、山崎副ＳＡＡ（電話 090-3242-6803）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820地区・第 7 分区  竜ヶ崎ロータリークラブ   創立：1959年 11月 25 日 

☆会長・糸賀祥治 ☆幹事・寺田寿夫 ☆ＳＡＡ・池田八郎 

☆ 例会場：常陽銀行竜崎支店２階 〒301-0011竜ヶ崎市横町 4209 電話 0297-62-2112 

☆ 例会日：火曜日・12：30～13：30                URL:   http://ryugasaki-rc.org/ 

☆ スポンサークラブ：土浦ロータリークラブ ☆姉妹クラブ：仙台東ロータリークラブ 

http://ryugasaki-rc.org/

